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令和 5年９月１４日（木）に第２回学校運営協議会を行いました。 

【概要報告】 

（１）前期学校評価について 

  【校長より】 

  学校だより「葦」９月号②第７号の学校評価の結果（前期）をもとに各委員への説明 

  【各委員より】 

  ・学校評価アンケートの回答率や人数はどのくらいであったか？ 

  ・回答率を明記すべきである。そして外国の方にも答えられるように配慮が必要である。 

  ・３者面談等では事前に、何を話題にするかを確認していく必要がある。 

   →面談の前には学年ごとに確認している。保護者中心に話が進んでいるのではないか？ 

    先生方に時間的に余裕がなく、家庭訪問もなくなり、対面で対話が出来ていない中で三者面談を行 

う状況である。若年層の教員に対して今後、保護者面談に向けた研修をする予定である。 

  ・面談を通して先生と生徒の信頼関係を構築してほしい。事前に先生と保護者が意思確認できるといい。 

 ・保護者は「先生の前で本人が言った」という確信が欲しい。 

  ・信頼される学校の項目で保護者のポイントが下がった。コロナ禍で壊れてしまったのではないか？ 

→学校として日々、先生方がしっかり教育活動に取り組んでいる。それがしっかりと伝わっていない 

と捉えている。そこで学校だよりや学校ホームページを充実させ、今後、情報発信に力を入れていく。 

  ・小学校との比較があるのかもしれない。学校だより等は今までより出ている。各学年の保護者のカラ 

ーが出ているのではないか？ 

 

 （２）学校生活について（地域連携主任） 

  【地域連携主任より】 

  〇ボランティアについて 

  ・コロナ前には、部活動にお願いして行っていたが、これからは興味のある生徒を募って行っていく。 

経験がなかったことが原因かもしれないが集まりが少なかった、今後も継続して新生徒会役員と連 

携して、ボランティアへの参加を全校生徒に呼び掛けていく。 

  〇生徒の登下校について 

  ・地域の方から複数回、登下校のマナーについて苦情があった。都度、生徒へは注意喚起を行った。そ 

して今後も継続してパトロールしていく。 

  〇校則の見直しについて 

  ・生徒主体で校則の見直しを図っていく。来年度から制服もジェンダーレスに対応した制服に変更され 

る。併せてカバンについても、生徒の意見を十分に聞き取り変更する。 

 

３ 報告及び意見交換 

   【各委員より】 

 （福栄２丁目〇〇委員） 
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  ・１０月２８日（土）公民館文化祭、１０月２９日（日）「行徳まつり」えんぴつ公園 

  ・自転車の交通事故が多いので交差点での安全確認を生徒に伝えてほしい。 

  （福栄３丁目〇〇委員） 

  ・７月上旬に夏祭りを開催した。お客さんがたくさん来て、夜店で買うためにたくさんの人が並び、 

公園外まで列が出来て近隣に迷惑をかけてしまった。 

  ・１２月に餅つき大会があるので中学生のボランティアに協力してもらいたい。 

  （〇〇委員） 

  ・校舎内で冷房が設置されていない教室の冷房設置を要望する。 

  （〇〇委員） 

  ・福カフェで９月２８日（木）９：００～１２：００クリーン作戦 

  ・まなびくらぶのボランティアは早い時期から呼びかけがあれば参加できたとの声があった。 

・フードパントリーを今回まなびくらぶの時期に合わせて実験的に開催出来てよかった。 

  （〇〇委員） 

  ・毎月、児童委員会でしか中学校の話が聞けず、福栄中学校の実態が把握できていない。時間をとって 

中学校と話をしないと学校の事が分からない。→いつでも、是非学校に来てください。 

  （〇〇委員） 

  ・本来、この会の委員には入っていないが PTAの立場で参加させてもらった。地域の方と協力しない 

と PTAの活動が成り立たないので協力お願いします。 

  （全体を通して） 

  ・フードパントリー、フードリボン、まなびくらぶをセットにして、子どもの居場所づくりとして考え 

ていきたい。 

  

４．給食試食について 

  【各委員より】 

  ・なかなか立派な内容だった。昨年度より、おいしくたくさんの食材が入っていた。 

・限られた価格の中で作るには苦労がある。 

  ・今回、業者が変わって初めて給食を食べたが、栄養バランスがとれていた。自分自身がこの給食で久 

しぶりに栄養を取らせてもらった。味にメリハリがあるといい。 

  ・運動部の生徒には物足りない感じがする。残菜の状況を知りたい。→今後の委員会活動で調査予定。 

  ・給食の味付けは大人からすると物足りない感じだが、この程度がいい。 

  

５．令和 5年度 第２回学校運営協議会参加者 

 副会長：〇〇 〇〇（福栄３丁目自治会） 

 委 員：〇〇 〇〇（福栄 2丁目自治会）           ） 

〇〇 〇〇（元自治会長）  

〇〇 〇〇（民生委員・児童委員）          ） 

〇〇〇〇〇（地域学校協働活動推進委員） 

〇〇 〇〇（本校 PTA会長） 

〇〇 〇〇（福栄中 校長） 

〇〇〇〇〇（福栄中 教頭） 

〇〇〇〇〇（福栄中 教務主任） 

〇〇 〇〇（福栄中 地域連主任） 

◎今後の予定 

・第３回学校運営協議会 

令和 5年１２月８日（金）１７時～ 

※前期評価について・教職員の任用 

・第４回学校運営協議会 

令和６年２月２日（金）１７時～ 

※学校関係者評価について 他 

■ブロック合同学校運営協議会 

令和 5年１１月３０日（火）１７時～ 

※福栄小学校で開催になります。 


